

Holz fürs Jockelehäusle

Oberhalb des Zastlertals, entlang von Stromleitungen, mussten Bäume und Sträucher weichen. Förster Kummer und seine Mitarbeiter lagerten das abgetragene Material dankenswerterweise an unserem Jockelehäusle ab mit dem Hinweis, dass der Schwarzwaldverein es komplett nutzen dürfe.

Und so wurden an zwei Tagen, dem 21. und 22. März 2023, zahlreiche helfende Hände organisiert, die das Holz zurechtsägten und Reisigwellen bündelten, auf dass im Häusle wohlige Wärme entstehen kann. Tatkräftig mitgewirkt haben Hens, Uwe, Werner, Tobias und Tobias, Hans-Peter und Lissy, und für das leibliche Wohl haben Regina und Christel gesorgt.

Allen ein herzliches Dankeschön!